

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabel vom 03.12.2015

TOP 11. Beratung und Beschlussfassung über Baumaßnahmen an der Kläranlage "Eversholz"

Der Bürgermeister, Herr Helmuth Meyer, erklärt, dass auf der letzten überörtlichen Abwasserausschusssitzung über die Sanierungsmaßnahmen an der Kläranlage Hasselberg „Eversholz“ beraten wurde.

Das Denitrifikationsbecken muss dringend saniert werden. Dieses Becken ist ca. 4m breit, 12m lang und 3m tief. Vorgesehen ist das Becken zunächst komplett leer zu pumpen und dann mit einem Hochdruckreiniger zu reinigen. Die Sanierung erfolgt dann durch eine Fachfirma. Die Gesamtkosten für diese Maßnahme belaufen sich nach einer Kostenschätzung des Ingenieurbüros Streubel und Partner auf 20.658,64 €. Die Aufteilung auf die beteiligten Gemeinden Hasselberg, Kronsgaard und Rabel erfolgt nach der Abwassermenge der letzten drei Jahre. Für Rabel beträgt der Anteil 23,0 %, ca. 4.751,49 €.

Außerdem wurde über die Handhabung mit dem auf der Kläranlage anfallenden Schlamm beraten. Das vorhandene Schilfbeet kann keinen weiteren Schlamm mehr aufnehmen. Aufgrund des hohen Kupfergehaltes des in dem Beet vorhandenen Schlammes kann dieser nicht landwirtschaftlich verwertet werden und müsste in einer Verbrennungsanlage verwertet werden. Da die Kosten hierfür sehr hoch sind, empfiehlt der Abwasserausschuss diesen zunächst im Schilfbeet zu belassen und einen neuen Schlamm Speicher zu bauen.

Der Anteil der Gemeinde Rabel für beide Baumaßnahmen beläuft sich auf ca. 33.000 €.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt die Durchführung dieser beiden Maßnahmen.

Abstimmung:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums	davon anwesend	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
9	9	9	0	0

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 08.04.2024